mercredi 31 juillet 2013



Journal Ouest-France du mercredi 31 juillet 2013 Edition: Quimper - Rubriques: Vie en ville

Imprimer

Mondiaux de canoë : une 22^e place et des regrets

L'apprentissage du niveau international se fait à la force du coup de pagaie, et les Quimpérois commencent à le savoir. Après Loïc Kervella, 13e place en canoë, c'était au tour de Jean-Pierre Bourhis, représentant du Sénégal mais aussi du Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (CCKQC), d'en faire l'expérience aux mondiaux de slalom, à Liptovsky Mikulas, en Slovénie.



lean-Pierre Bourhis a dû se contenter d'une 22^e place aux

Qualifié tant bien que mal après deux manches moyennes, il réalise une solide demi-finale jusqu'à cette dernière porte

ratée, qui lui inflige 50 points de pénalité et le condamne à une 22^e place sur 67 bateaux en junior. Des regrets d'autant plus grands que son temps lui aurait accordé une 5^e place en demi-finale et une 4^e place en finale. « **Je reviens avec une petite** déception mais je pense que cette défaite va me permettre de rebondir », confiait, philosophe, le 3^e des championnats de France.

Une expérience qui a, semble-t-il, servi à Loïc Kervella puisque, dans le même temps, il signe une superbe 3^e place en équipage associé (trois équipes) sur canoë biplace.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer